



## Journée d'action sages-femmes le 12 mai 2011

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ce jour, l'intersyndicale a réuni à Paris 5000 sages-femmes, étudiants sages-femmes et usagers venus de toute la France dénoncer les conditions de la périnatalité en France.

Les sages-femmes considèrent que la maltraitance dont elles font l'objet a une répercussion directe sur la santé des femmes et de leurs enfants.

Une délégation a été reçue au Ministère par Clara De Bort, une conseillère de Monsieur le ministre Xavier Bertrand. Cette délégation lui a présenté et argumenté point par point le plan de périnatalité élaboré en intersyndicale et inter associatif ainsi que leur plateforme revendicative.

En assemblée générale, les sages-femmes ont décidé d'une nouvelle journée nationale en septembre 2011 et appellent à des mobilisations en région au côté des usagers le 18 juin prochain.

N'ayant pas obtenu de calendrier de négociation et en attente de réponses concrètes, elles ont décidé de ne pas en rester là, de poursuivre et de diffuser l'ensemble des revendications de la profession soutenues par les usagers.

Paris, le 12 mai 2011